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教 育 研 究 評 議 会 議 事 録

平成30年5月9日（水）
15時30分から16時30分まで
法人本部３階 第一会議室

出席者
議 長 小山清人 （学 長）
評議員 安田弘法 久保田功 大場好弘 阿部宏慈 小島浩孝 (理 事)

清塚邦彦 是川晴彦
出口 毅 大森 桂
玉手英利 大西彰正
山下英俊
飯塚 博 黒田充紀
林田光祐 村山秀樹
根本建二

監 事 渡辺 均 竹内千春

欠席者
評議員 貞弘光章

１ 教育研究評議会議事録（４月１１日開催）の確認
議長から，前回４月１１日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事

録が了承された。

２ 【協議】名誉教授の称号授与について
小山学長から，各部局から合計３名の推薦があり，被推薦者は山形大学名誉教授

称号授与規程第２条第１号に該当する３名である旨、説明があった。
次いで，各人の推薦理由等について、説明の後，審議の結果，３名について，全

会一致で了承された。
なお，資料については，個人情報が含まれるため非公表とし，審議後，回収された。

３ 【協議】山形大学研究用微生物等安全管理規程の一部改正について
久保田理事から，議題に関して，所要の改正を行うものである旨，説明があった。
次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。

４ 【報告】「充実した学生生活を過ごすために」の報告書について
安田理事から，議題に関して，学生及び教員に関する現状，課題について報告の後，

対応や改善策等について，説明があった。

本件に関して，主な意見等は，以下のとおり。
・アンケートについて，同じような形式で継続的に実施，傾向を把握し，傾向を把
握していくようにしてはどうか。

・悩みを抱えている若い教員へのケアが必要で，安定して研究が可能な環境を整備
することが大切である。。
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・学生相談に関する要望の中でカウンセリングの充実が挙げられているが，現状は，
カウンセラーの先生が，不足している。教員がカウンセラーに相談するというこ
とが定着していないと思われる。

・各キャンパスでの報告書に関する説明会の実施を検討いただきたい。
・学生とカウンセラー又は，カウンセラー同士では，情報の共有が行われているが，
指導教員側には，情報が共有されてないので，キャンパス移動時の相談履歴の把
握及びカウンセリング後の指導方法の策定等のために，情報を共有する仕組みを
検討いただきたい。

５ 【報告】就職決定状況（平成２９年度最終）について
安田理事から，議題に関して，報告があった。

６ 【報告】農学部のコース再編について
久保田理事から，議題に関して，農学部長からの申請に伴い，山形大学教育研究組

織改編等に関する規程第６条の規定に基づき審議した結果，農学部の判断に委ねるこ
ととした旨，報告があった。

７ 【報告】平成３０年度科研費応募内定状況について
久保田理事から，議題に関して，各部局における種目別の応募状況及び内定状況

について，報告があった。

８ 【報告】基盤力テストについて
安田理事から，議題に関して，実施概要，解答状況及び今後の分析について，報

告があった。

９ 【報告】平成３０年度入試対策について
大場理事から，議題に関して，目標，活動の基本，推進体制及び主な事業内容につ

いて，報告があった。

本件に関して，主な意見等は以下のとおり。
・今年度は基盤教育の先生を中心にとの事だが，アカデミックキャンプの実施によ

って築いてきた学部と高校との信頼関係が，本学の方針変更によって，崩れるこ
とがないよう配慮いただきたいとの意見があった。次いで，大場理事から，基盤
教育の先生には，高大接続の課題探求等の新規の部分を中心にと考えているので，
これまでの取組みは引き続き，各学部で継続いただきたい旨，説明があった。

10 【報告】外部資金の申請について
大場理事から，議題に関して，現在の申請状況について，報告があった。

次回は，平成30年6月13日（水）に開催することとなった。


